

wurde der Maler in mir aktiv. Mauerwerk mit Acrylfarben grundieren und anschliessend einzelne Steine verschiedenfarbig, hauptsächlich mit Braun und dunkleren Grautönen, hervorheben. Gleich verfahre ich mit den Felspartien. Das Styrofoamgelände wird mit brauner Dispersionsfarbe grundiert und anschliessend in mehreren Arbeitsschritten mit der Flora versieren. Dabei kommen wieder Produkte von Woodland und MiniNatur zur Anwendung.

Und viel später wird der Ruinenhügel noch mit meinen selbst gebauten Bäumen (Fichten, Tannen, Buchen und Eschen) verziert. Aber das ist, nein war eine andere Geschichte (siehe LOKI 1 | 2017).



Ein Blick in den Vorhof und auf den ehemaligen Keller.



Auf der Anlage eingebaut, wird die Burg zum Rastplatz. Die Übergänge der einzelnen Landschaftsteile werden mit feinen Pflanzennachbildungen kaschiert.